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質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

１．アグリパーク

ゆめすぎとの 

未来は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．日光街道杉戸

宿の未来は 

アグリパークゆめすぎとは、旧環境センター予定地の 

凍結に伴い、平成６年度（１９９４年度）に農業関係   

活用地として検討が始まり、平成１２年度（２０００年度）

に第三セクターとして有限会社アグリパークゆめすぎと

を設立。平成１３年度（２００１年度）に「アグリパーク

ゆめすぎと」としてオープンした。創業より２３年経過 

したが、近年はコロナ禍の影響もあり、営業利益が赤字と

なっている。 

そのため町は、指定管理料として令和５年度（２０２３

年度）は６８１万３，０００円、今年度は１，１０９万円

を当初予算に計上して赤字を補填している。 

また、町は令和５年度に下水道設備を設置したほか、 

今後、駐車場拡張及び売り場拡幅にあたり、多額の予算を

投入する計画になっている。 

しかし、町がいくら設備投資を行っても、有限会社  

アグリパークゆめすぎとの経営改善を行わないことには、

今後も予算計上を続けていかなければならないと予想 

されるが、町の見解を伺う。 

 

日光街道沿いに残る古民家群の一つである角
かど

穀
こく

跡
あと

／ 

小島定右衛門
こ じ ま さ だ え も ん

邸
てい

が、相続の関係で売却されると聞いて 

いる。あくまでも個人邸であるが、宿場町の風情を醸し 

出す、貴重な町の財産とも言える。また、これまで、杉戸

町の観光資源の一つとして、杉戸宿のＰＲを行ってきた。 

そこで、現存する古民家に対し、歴史的建造物として 

保護していくべきだと考えるが、町としての見解を伺う。 
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